



W A R T A SanMaRe

PAROKI SANTA MARIA REGINA - BINTARO JAYA

Alamat sekretariat Paroki : Jl. MH Thamrin, Kavling B2 no. 3, CBD Bintaro Jaya sektor 7
Telepon : 7459715, Fax: 7459717, email: sekretariat@parokisanmare.or.id

JADWAL MISA

Misa Harian:

Senin s/d Jumat 06.00 WIB

Hari Sabtu :

17.00 WIB

Hari Minggu :

06.30 - 09.00 - 17.00 WIB

Misa Jumat Pertama :

06.00 - 12.00 - 19.30 WIB

Adorasi Ekaristi:

Adorasi Sakramen Maha Kudus dapat dilaksanakan setiap saat (24 jam) di Kapel SanMaRe

PENYELIDIKAN KANONIK

(dengan perjanjian)

Hari Senin, 17.00 – 18.30 WIB
Romo A.S. Gunawan, Pr.

Hari Kamis, 17.00 – 18.30 WIB
Romo Sylvester Nong, Pr.

PELAYANAN MISA REQUIEM DI GEREJA

Dapat diselenggarakan pada hari Senin hingga Jumat.
Hubungi Sekretariat Paroki.

Website:

www.parokisanmare.or.id



Facebook Group:
SanMaRe

Kontribusi artikel, pengumuman, iklan:
komsos@parokisanmare.or.id

16 Juli 2017

Tahun VIII – No. 29

Berbuah Bagi Allah



Belum lama ini, di dekat rumah kami dibuka sebuah *supermarket*. Di sana dijual berbagai sayuran dan buah-buahan segar yang sangat apik ditata. Ada banyak orang yang memanfaatkan kemudahan ini, untuk singgah dan berbelanja di tempat yang nyaman dan tetap buka sampai malam hari.

Demikianlah pemandangan umum di kota-kota besar. Orang-orang kota terbiasa membeli hasil bumi, tanpa memikirkan susah payahnya para petani yang menanam dan mengusahakannya. Keadaan ini mungkin jauh berbeda dengan keadaan masyarakat di zaman Yesus, yang akrab dengan kehidupan bercocok tanam, mengusahakan ladang, memelihara ternak, dst.

Tak mengherankan Yesus banyak mengambil perumpamaan-perumpamaan sehubungan dengan hal tersebut. Meskipun demikian, bukan berarti bahwa perumpamaan itu tidak

relevan bagi kita. Sebab pada intinya, setiap orang yang bekerja pasti mengharapkan ada hasil yang nyata dari pekerjaannya itu. Seorang guru, pasti mengharapkan agar murid-muridnya dapat mengerti apa yang diajarkannya dan dapat berhasil dalam studi mereka. Seorang dokter pasti mengharapkan pasien yang dirawatnya dapat sembuh. Seorang pengusaha pasti menghendaki usahanya lancar dan menghasilkan keuntungan. Seorang seniman, pasti mengusahakan agar karyanya menghasilkan keindahan dan dapat berguna atau dihargai orang lain. Singkatnya, tidak ada orang yang menghendaki agar pekerjaannya sia-sia belaka. Demikian pula Tuhan.

Di Bacaan Pertama, kita mendengar betapa Tuhan menghendaki agar firman yang keluar dari mulut-Nya tidak kembali kepada-Nya dengan sia-sia, tetapi akan melaksanakan apa yang dikehendaki-Nya (lih. Yes 55:11). Artinya, Tuhan mengharapkan agar kita semua yang telah mendengarkan firman-Nya, dapat berbuah bagi-Nya. Yaitu, dengan melaksanakan apa yang dikehendaki-Nya sebagaimana dinyatakan-Nya dalam firman-Nya itu. *Hmm...* bukankah kita terhitung cukup sering mendengarkan firman Tuhan? Namun masalahnya, sudahkah kita tekun melaksanakannya? Sudahkah kita menghasilkan buah bagi Tuhan? Ini menjadi permenungan bagi kita semua.

Bacaan Injil hari ini juga mengingatkan kita untuk memeriksa batin kita, akan bagaimanakah kira-kira sikap kita terhadap benih firman Tuhan yang kita dengar tiap tiap hari. Sebab jika kita mengacuhkannya, ini seumpama seperti benih yang jatuh di pinggir jalan. Jika kita memberi sedikit perhatian namun tidak membiarkan firman itu berakar dalam kehidupan kita, maka itu bagaikan benih yang jatuh di tanah berbatu. Tumbuh hanya sebentar, lalu mati. Atau kalau kita menerima firman itu, namun kita mudah dikuasai kekhawatiran dan pemikiran akan banyak hal, maka itu menjadi seperti benih yang ditaburkan di semak berduri: terhimpit dan mati. Padahal yang dikehendaki Allah adalah kita menerima firman-Nya dan membiarkannya bertumbuh dan menghasilkan buah.

Bagaimana supaya kita dapat berbuah? Injil hari ini mengatakan, pertama-tama kita harus “mendengarkan firman itu dan mengerti” (Mat 13:23). Karena itu, penting bagi kita untuk belajar “mendengarkan” firman Tuhan. Mendengarkan. Sepertinya sederhana, tetapi di dunia sekarang ini, yang demikian sibuk, riuh dan serba cepat, nampaknya “mendengarkan” bukan perbuatan yang mudah. Apalagi jika yang mau kita dengarkan tidak secara fisik nampak dan mudah kita kenali sebagai firman dan kehendak Allah bagi kita. Itulah sebabnya, adalah baik jika kita terbiasa membaca dan meresapkan firman Tuhan di rumah sebelum mengikuti Misa Kudus, agar saat kita dengarkan kembali di gereja dalam Misa Kudus, kita dapat lebih sungguh untuk mendengarkan firman itu dan memahaminya. Supaya ketika kita telah memahaminya, kita dapat melaksanakannya dan menghasilkan buah, yaitu: “kasih, sukacita, damai sejahtera, kesabaran, kemurahan, kebaikan, kesetiaan, kelemahlembutan, penguasaan diri” (Gal 5:22).

“Terima kasih Tuhan, karena Engkau memberkati umat-Mu dengan damai sejahtera. Engkau dengan setia menaburkan benih firman-Mu ke dalam hatiku dan menyiraminya dengan rahmat. Semoga tanah hatiku dapat menjadi tanah yang subur sehingga dapat menghasilkan buah bagi-Mu seturut kehendak-Mu. Amin.”

Dikutip dari: <http://www.katolisitas.org/berbuah-bagi-allah/>

Misa Bersama Kaum Muda dan Gathering OMK Indahnya Kasih dalam Perbedaan



Misa bersama OMK, KMK dan umat kaum muda pada Sabtu, 08 Juli 2017 yang lalu dilakukan sebagai wujud syukur kami sebagai anak muda karena diberi kesempatan untuk mengenal Tuhan Yesus lebih dekat dengan terus berkembang dan berkarya diladang Tuhan. Berbeda dengan misa biasanya, seluruh kaum muda yang hadir diminta untuk duduk bersama-sama di kursi bagian depan yang dikhususkan bagi kaum muda. Kenal atau tidak, kami merayakan Ekaristi sebagai satu keluarga yakni keluarga OMK SanMaRe.

Misa bersama kaum muda kali ini dipimpin oleh Rm. Sylvester Nong dan Rm. Antonius Haryanto yang biasa dipanggil Romo Hary. Yang semakin menarik adalah homili pada Ekaristi kali ini diwujudkan dalam bentuk drama. Menceritakan bagaimana manusia yang berbeban berat karena dosa-dosa yang dilakukannya. Drama ini dimainkan oleh teman-teman dari OMK Gereja Santo Matius, Paroki Bintaro.

Setelah misa bersama, acara dilanjutkan dengan *gathering* kaum muda di Aula Gereja SanMaRe. Acara *gathering* ini ditujukan untuk semakin mempererat hubungan antar OMK dan merefleksikan Ekaristi yang baru saja dilakukan. *Gathering* kali ini semakin istimewa dengan kedatangan adik-adik dari Panti Asuhan Abhimata, Bintaro. Mengapa? Karena *gathering* ini dilaksanakan sebagai rangkaian Pre Event Tangerang Youth Day (Hari Orang Muda Tangerang). Orang muda diharapkan harus mampu mengimani kasih itu sendiri dengan saling berbagi pada orang-orang yang membutuhkan sentuhan kasih walaupun latar belakang kami berbeda-beda.



Semoga acara ini bisa menjadi salah satu sarana untuk berkumpul bersama memuliakan Tuhan dan menjadi salah satu pengikat tali persaudaraan antar OMK. Ditunggu kehadiran di acara selanjutnya!!

Bagi OMK yang belum bergabung, silakan hubungi :
Alex : 0857-2737-2686
Nadia : 0813-8185-9855

Lingk. Sta. Yosephina Bakhita, Wil. VI

Misa Syukur Pesta Perak dan Penutupan Novena Roh Kudus

Menutup doa Novena Roh Kudus yang diadakan selama 9 hari berturut turut di Lingkungan dan dalam rangka merayakan ulang tahun Lingkungan ke 25 yang tepatnya jatuh pada 23 Mei, Lingkungan Sta. Yosephina Bakhita (YB) mengadakan syukuran dengan menyelenggarakan misa pada sabtu, 3 Juni 2017, dikediaman Bapak IY Supriyanto, Pondok Pucung.

Dalam homilinya Rm. Sylvester Nong, Pr mengingatkan agar dengan bantuan roh kudus umat bekerjasama menumbuh kembangkan Iman dan berbagi Roh Kudus kepada orang lain lewat karya serta pelayanan sehari-hari. Komunitas YB juga diminta untuk rajin berdoa dengan perantaraan Santa pelindung yang berasal dari Afrika ini, supaya bisa hidup suci seturut teladan Santa Yosephina Bakhita.

Usai misa dilanjutkan dengan santap malam bersama. Dalam kesempatan tersebut. Rm. Sylvester berkenan mencicipi pecel sambal tumpang, salah 1 makanan khas Jawa Tengah yang seumur-umur baru di coba oleh beliau saat itu.

Malam semakin larut, namun umat Lingkungan Sta. YB masih ingin meluapkan kegembiraannya dengan goyang Maumere dan poco-poco. Tua, muda, bahkan anak-anak balita pun ambil bagian dalam olah tubuh yang sudah merakyt ini.

Lebih dari 50 orang yang hadir pada acara syukuran tersebut tampak guyub dan larut dalam kebahagiaan. Mereka menyudahi suka cita malam itu dengan foto bersama.

Selamat Pesta Perak untuk seluruh warga lingkungan Sta. Yosephina Bakhita. Semoga kesederhanaan yang menjadi keutamaan dari Sta. Yosephina Bakhita semakin merasuk dalam komunitas ini. Amin. ***





Mari Meriahkan!



HUT KE-7 GEREJA SANTA MARIA REGINA PAROKI BINTARO JAYA TAHUN 2017

Tema

**MENINGKATKAN PARTISIPASI UMAT DALAM KEGIATAN PELAYANAN
DENGAN SEMANGAT PERSATUAN DAN PERSAHABATAN**

GABUNG DAN IKUTI BERBAGAI KEGIATANNYA

Festival Koor 12 & 19 Agustus	Festival Bibliodrama 13 Agustus
Lomba Lektor 12 Agustus	Lomba Pemazmur 6 Agustus
Upacara Hari Kemerdekaan Indonesia & Agustusan 17 Agustus	
Misa Puncak Peringatan HUT SanMaRe 27 Agustus, PK.09.00 WIB	
Rekoleksi & Sarasehan Pancasila 20 Agustus	
Syukuran HUT SanMaRe 27 Agustus	

TECHNICAL MEETING 30 JULI

Partisipasi & Pendaftaran:
Hubungi ketua-ketua lingkungan di tempat Anda tinggal.



Sejarah Credit Union

Pada awal abad 19 masyarakat Jerman ditimpa kelaparan dan musim dingin yg hebat. Para petani tak berdaya menghadapi keadaan. Mereka terjerat pemberi pinjaman dengan bunga tinggi/lintah darat. Kadang harta petani satu-satunya diambil oleh para lintah darat. Hal ini menyebabkan pengangguran yang tinggi dan terjadilah urbanisasi ke kota-kota besar. Keadaan semakin dipersulit dengan revolusi industri menjelang pertengahan abad XIX. Tenaga buruh mulai diganti dengan mesin sehingga pengangguran semakin merajalela.

Karena keadaan sosial ekonomi masyarakat Jerman semakin memburuk, seorang wali kota Flammerfield di Jerman bernama **Friedrich Wilhelm Raiffeisen** bertekad mencari jalan penyelesaian. Kaum miskin harus segera ditolong, begitu yang dipikirkan Bapak Walikota. Adapun cara yang ditempuh sebagai berikut:



1. Mengundang para orang-orang kaya, pemilik pabrik, pemilik modal untuk mengumpulkan uang dan membagikannya kepada kaum miskin. Ternyata ini tidak memberikan jalan keluar mengatasi kemiskinan. Karena uang yang dibagikan cuma-cuma tidak merubah perilaku dan menyelesaikan masalah kemiskinan. Uang yang dibagikan dipergunakan secara sembarangan dan seenaknya bahkan tidak sedikit yang berpikir "Gampang besok bisa minta lagi". Akhirnya cara ini gagal total karena tidak ada lagi yang mau menyumbangkan dana.
2. Bapak Walikota tidak kehabisan akal, lalu beliau mengumpulkan roti dari pabrik-pabrik roti dan membagikannya kepada kaum miskin. Ternyata cara ini masih belum merubah pola pikir kaum miskin. Hari ini diberi besok minta lagi begitu seterusnya. Mereka semakin tergantung dan mengandalkan bantuan.
3. Sekali lagi Bapak Walikota tidak putus asa. Dari dua kali kegagalan Bapak Raiffeisen mengambil kesimpulan "KESULITAN KAUM MISKIN HANYA DAPAT DIATASI OLEH KAUM MISKIN ITU SENDIRI". Kaum miskin harus mengumpulkan uang secara bersama-sama dan kemudian meminjamkan kepada sesamanya juga. Pinjaman harus digunakan untuk tujuan produktif yang memberikan tambahan penghasilan.

Jaminan pinjaman adalah watak si peminjam.

Lalu Bapak Walikota, kaum buruh dan petani miskin membangun koperasi yang diberi nama CREDIT UNION. CREDIT berasal dari bahasa Latin *CREDERE* yang artinya SALING PERCAYA. Sedangkan UNION artinya KUMPULAN. Jadi Credit Union atau CU berarti KUMPULAN ORANG-ORANG YANG SALING PERCAYA.

Mereka mencetuskan tiga prinsip utama CU, yaitu :

1. Asas Swadaya artinya tabungan hanya berasal dari anggota
2. Asas Setia Kawan artinya pinjaman hanya diberikan kepada anggota
3. Asas Pendidikan artinya membangun watak adalah yang utama.

Hanya mereka yang berwatak baik yang boleh menjadi anggota dan mendapatkan pinjaman. Sedangkan untuk membangun watak perlu pendidikan yang terus menerus.

Bagaimana prinsip utama CU masih relevan diterapkan saat ini? Tunggu lanjutan tulisan bagian kedua.

Sumber: Kiat Mengelola Credit Union No Credit Union succeed without good system and good people.

✠ JADWAL LITURGI ✠

<p>MINGGU BIASA XVI, 23 Juli 2017 Bacaan: Keb. 12:13,16-19; Mzm. 86:5-6,9-10,15-16a; Rm. 8:26-27; Mat. 13:24-43 (Mat. 13:24-30). Saran Nyanyian: PS. 329, 370, 600, 601, 602, 603, 664, 823, 952</p>	<p>MINGGU BIASA XVII, 30 Juli 2017 Bacaan: 1Raj. 3:5,7-12; Mzm. 119:57,72,76-77,127-128,129-130; Rm. 8:28-30; Mat. 13:44-52 (Mat. 13:44-46). Saran Nyanyian: PS. 326, 366, 368, 371, 382, 550, 572, 852, 960</p>
<p>Sabtu, 22 Juli 2017, pukul: 17.00 Koor dan Tatib: Sta. Theresia Pemazmur: Evan Reynaldo Willyanto Putra/i Altar: Agatha Velline Lumy, Kerri Maria Gunawan, Maria Aurelia Larasati Hendarto, Maria Audrina Saraswati, Thomas Nicolas Sulistiyo, Benedictus Aryo Dewantono, Anastasya Cecilia Ruth Kilapong, Emmanuela Kristina, Rodulfus David Dharmahutama, Timotius Patrick Lie L., Mikael Josafat Prodiakon: Agung Wahyu Wibowo, Agustinus Fadjar AS, Paul August Liqui, Florentina Ratna Supeni H., Dwi Respati, Petrus Lazarus Mardjono, Adrianus Nggala, Yadi Djuhandi</p>	<p>Sabtu, 29 Juli 2017, pukul: 17.00 Koor dan Tatib: Sta. Helena Pemazmur: Diddy Yulius Putra/i Altar: Theresia Carissa I., Kristina Irmadani Darwin, Maria Ajeng Cipta Wening, Nathanael Eldrian Rumawas, Brigitta Sandhi Krama W., Angeline Viola Putri A., Josephine Afra, Helena Amithya Da Rato, Mikhael Abiseka Pramono, Aurelia Yashodara Nareswari, Theresa Alana Dewi, Virgilius Divo Raphael. Prodiakon: Agustinus Darmawan, Rinto Setiono, Heru Santosa, Bayu Rajasa, Didi Hartanto, Joachim Sulisty, Gregorius Suyanto Utomo, Maryono Suwargo</p>
<p>Minggu, 23 Juli 2017, pukul: 06.30 Koor dan Tatib: St. Andreas Pemazmur: Euigenia Putra/i Altar: Stefani Nathania Sanchia, Petrus Jason Bhaskara, Eugenia Puspa Pitaloka, Dennise Joyliem, Claudia Michelle Ivane, Titus Mahatma Ekapandaya, Y. M. Jonathan Glenn Paskalis, Dominique Gabriella da Silva, Albertus Alexander Gunawan, Christopher Satrio Binatoro, Rafael Micha Keitaro, Johannes Jason Azaya T. Prodiakon: Irwan Wijaya, Yustinus F. Irfayanto, Prima Widi Hatmi, Fransiskus P. Narendra, Haryono Widarta, Soetojo Dharmadi</p>	<p>Minggu, 30 Juli 2017, pukul: 06.30 Koor dan Tatib: St. Yohanes de Brito Pemazmur: LID da Lopez Putra/i Altar: Josephine Marie Yohana, Ferdinand Dhanendra T., Fortunatus Narendra N., Michael Massimo, Brigitta Merlyn Bulu, Boline Alexandri Hendra S., Jovan Santoso, Andreas Mado Laba, Maria Kiara Anindita, Fransisca Mariana Rasendrya Z. Prodiakon: Romualdus Ponidjan, Probel Gultom, Metty Suprapti, Royandi Ernestus DP, Georgino Godong, Arden Andreas Barus</p>
<p>Minggu, 23 Juli 2017, pukul: 09.00 Koor dan Tatib: PSA WILAYAH 6 Pemazmur: PSA WILAYAH 6 Putra/i Altar: Maria Carmelita Ome Leba, Bernadette Nathania Sukieche, Fransiska Wahyuni Novita K. Br. M., Benedict Matthew Sukieche, Gregorius Rio Alfrian, Nicolas Yabes Condi, Rafael Christian, Odilia Garyn Rossa J., Aurelia Avelline Claudia Nggala, Maria Marcella Dwi Oliviani, Naomi Cynthia Prodiakon: Grace Theresia Supit, Bambang</p>	<p>Minggu, 30 Juli 2017, pukul: 09.00 Koor dan Tatib: St. Albertus Agung Pemazmur: Paulus Heru Yunirianto Putra/i Altar: Timoteus Gerwyn Jovian, Jose Marie Pereira, Genoveva Audrey Divavolney D., Matthew James Pereira, Marcus Aurelius Breatmaja D. D., Michael Rama Aviandri S., Margaretha Velicia, Aurelia Anindita Herputri, . Katarina Sari Kusuma Dewi M., Joety Johannes Aaron B. Prodiakon: Veronika Kani, Kamilus Arifin, Joannes</p>

<p>Sulistyo P., Hadi Susanto, George Pangemanan, Ping Julianto Widjaja, Agustono Widjaja, Agnes Bertha Tabarani, Thomas Erwin Kurniawan, Heribertus Darno, Daniel Bala Batti, Tjhong Vincentius, I. Y. Supriyanto, F. A. Soedjarno, Hendrawan Thiodorus, Gunawan Gunarso, Willem Dagi, Helfina M. Tisnakusuma, Alfonsus Haryanto, Yohanes Budi Purwanto, Agus Munandar, Lily Irene Tantra, Yohannes Pudjiastoto, Saly Listiyadhi, Donanta Octaviardi</p>	<p>Suharno, Wahid Gunawan, Hesti Purbaningsih, Johannes Sumardi, Antonius E. Nelwan, Temmy Royani, Fifi Amaliawaty, Yosep Yendi, Maria Yoke Edna, Lucas Hanifa Natahusada, Saras Damai Susetyo, Yasinta Fatmawati, Cynthia Catharina, Agung Wahyu Wibowo, Agustinus Fadjar AS, Paul August Liqui, Florentina Ratna Supeni H., Dwi Respati, Petrus Lazarus Mardjono, Adrianus Nggala, Yadi Djuhandi, Irwan Wijaya</p>
<p>Minggu, 23 Juli 2017, pukul: 17.00 Koor dan Tatib: Sta. Khatarina Pemazmur: Fabian <u>Putra/i Altar:</u> Abraham Arindra Sarwonawadya, Alexandra Ashley Soeterdy, Kevin Bagas K., Theresia Avilla Revabelle M., M. F. Chelsea Novelia P. G., F. X. Nitra Dwi Bagaskara, Agatha Anjani Cita P. K., Yohanes Purbo Sangga Becik, Thomas Beckett Tegar S. C., Franzeska Sandrina Regita C., Noel Ruben Guido Sagala, F. X. Gayu Gotama Bangsa <u>Prodiakon:</u> Yoseph Martahan Sitorus, Didik Wiryawan AP, Yuliana Yelly, Indri Prijatmodjo, Anna Retno Hapsari, Yustinus T. Mudjihardjo, Esther Meinelsa Manurung, Hartawan Makmur, Gatot Kusumo Atmojo, Heru Yuniriyanto, Floribertus Rismantoro, Agnes A. Sayan Rampisela, Albertus Sugianto Supriadi, Josz Juswanto</p>	<p>Minggu, 30 Juli 2017, pukul: 17.00 Koor dan Tatib: St. Fransiskus Xaverius Pemazmur: Josephine Isabel Varella (Abel) <u>Putra/i Altar:</u> Ferdinand Harly Kusnadi, DeBritto Maurizt A. S., Benedicta Aurelia Virenze, Feodora Susan, Deviola Saulina S., Gregoria Galina Gaea, Florentina Harly Kusnadi, Antonius Adrian N., Devosia Klaudia A. S., Karel Charlie Nikola, Benedicta Awinna Resy C. Br. M. <u>Prodiakon:</u> Yustinus F. Irjayanto, Prima Widi Hatmi, Fransiskus P. Narendra, Haryono Widarta, Soetojo Dharmadi, Grace Theresia Supit, Bambang Sulistyo P., Hadi Susanto, George Pangemanan, Ping Julianto Widjaja, Agustono Widjaja, Agnes Bertha Tabarani, Thomas Erwin Kurniawan, Heribertus Darno</p>

<p>LOWONGAN. Perusahaan Manufaktur membutuhkan tenaga profesional: (1) IT – Programmer: S1 Jurusan KA / MI / TI, Menguasai Clipper / Visual Fox Pro, berpengalaman software development min. 3 thn. (2) IT – Technical Support: S1 Jurusan Teknik Komputer / Informatika, menguasai troubleshooting, server windows dan Linux, berpengalaman dibidangnya min. 3 thn. (3) Sales Manager: Berpengalaman sebagai Sales Manager min. 5 thn, memiliki kemampuan kepemimpinan. (4) Sales Supervisor: Berpengalaman sebagai Sales Supervisor min. 3 thn, memiliki kemampuan kepemimpinan. (5) Sales Coordinator: Berpengalaman sebagai Sales min. 3 thn, memiliki kemampuan kepemimpinan. (6) Sales Team Leader: Berpengalaman sebagai Sales minimal 2 tahun, memiliki kemampuan kepemimpinan. (7) Sales: Pengalaman tidak dibutuhkan. Kirimkan Surat Lamaran Lengkap kepada PT INDOMOP MULTI MAKMUR - General Affair (u.p. F. Susanto). Kawasan Industri Taman Tekno, Blok E-1, No. 19 – 22. BSD, Tangerang Selatan – 15314</p>
<p>LOWONGAN Guru les privat, kriteria sbb: Pria/Wanita max. 38 thn, lancar berbahasa Inggris, berpengalaman mengajar dimana saja, bisa memilih mengajar SD, SMP, atau SMA, bisa pilih bidang sesuai kemampuan anda, bisa semua pelajaran MTK/FIS KIMI/ INGGRIS/MANDARIN/ALAT2 MUSIK. Bagi yang berminat dapat mengirimkan CV ke lesprivate.gloria@gmail.com atau telp ke. 0853 2200 0765</p>
<p>IKLAN BARIS – Wahana bagi umat yang ingin mengiklankan informasi lowongan pekerjaan atau mencari pekerjaan. Materi iklan diserahkan ke sekretariat paroki setiap hari kerja atau email ke: sekretariat@parokisanmare.or.id</p>

☒ PENGUMUMAN ☒

1. Pertemuan untuk para peserta **calon Penerima Sakramen Krisma 2017** akan diadakan pada tanggal 16 Juli 2017 pukul 10.30 di Aula SanMaRe. Bagi yang belum melengkapi kelengkapan dokumen, agar membawa fotocopy dokumen KK (surat keterangan domisili dari Ketua Lingkungan untuk yang belum ada KK) dan Surat Baptis.
2. **PDKK** mengundang Bapak/Ibu untuk mendengarkan firman Tuhan pada hari Kamis, 20 Juli 2017 pukul 19.30 di Aula SanMaRe, bersama ibu Sheila Harjanto dengan tema "Hidup yang Berkenan di Mata Aalah menurut Kitab Wahyu".
3. Misa untuk **Warga Senior** akan diadakan pada hari Jum"at 21 Juli 2017 pukul 10.00 di Aula SanMaRe yang akan dipimpin oleh Romo Sylvester Nong Pr.
4. Seksi Kesehatan mengadakan acara **Donor Darah** pada hari Minggu, 23 Juli 2017 di Aula SanMaRe mulai pukul 08.00. Mohon partisipasi umat.
5. Misa perayaan **HUT Perkawinan** untuk **bulan Juli** akan diadakan pada hari Sabtu, 29 Juli 2019 pukul 17.00, umat yang merayakan pada bulan tersebut dapat mendaftar di Sekretariat SanMaRe.
6. Telah dibuka kelas **pelajaran agama Katolik bagi siswa/i** yang bersekolah di sekolah negeri maupun swasta non Katolik dari tingkat SD sampai SLTA. Pelajaran setiap hari Minggu pukul 11.00 – 12.30 di ruang 303 – 305. Untuk keterangan lebih lanjut dapat menghubungi ibu Dwi Respati 0851 0177 0640 - ibu Linggar 0818 694 883 atau ibu Chintya 0815 921 8125.
7. Sesuai dengan Program Pemberdayaan Umat bahwa paroki se KAJ diharapkan mempunyai Credit Union. PSE SanMaRe akan mengadakan **Sosialisasi Credit Union (CU)** dengan pembicara para Aktivist/ pendiri CU yang telah sukses dari Kalimantan Barat. Seminar Sosialisasi Credit Union akan dilaksanakan pada Sabtu 5 Agustus 2017 pukul 09.00 - 14.00. Pendaftaran dibuka mulai Minggu 16 Juli 2017 misa pukul 09.00 dan 17.00 setelah misa di depan Aula SanMaRe. Bagi umat yang membutuhkan pekerjaan, dapat menghubungi PSE di lantai dasar.
8. Mengundang keluarga-keluarga pecinta Kitab Suci untuk berbagi pengalaman iman dalam **Family Bible Festival (FBF)**. Acara ini akan diselenggarakan pada tanggal 27 Agustus 2017, untuk memeriahkan Bulan Kitab Suci Nasional (BKSN) 2017. Berminat ikut serta? Dapatkan informasi yang lebih lengkap tentang FBF dan pendaftarannya ke Pongky (08161875632).

